

Liebe Pfarrfamilie von Leogang!
Liebe Gäste!

Am Sonntag, den 11. November wird die neue „Schutzengelorgel“ von unserem Herrn Erzbischof feierlich geweiht. Das II. Vatikanische Konzil hat festgelegt:

„Die Pfeifenorgel soll in der lateinischen Kirche als traditionelles Musikinstrument in hohen Ehren gehalten werden; denn ihr Klang vermag den Glanz der kirchlichen Zeremonien wunderbar zu steigern und die Herzen mächtig zu Gott und zum Himmel emporzuheben.“



Bei der Weihe der Orgel soll bewusst werden, dass der Mensch berufen ist, Gott zu loben. Der Zusammenklang der Pfeifen ist Ausdruck für die Einheit der Kirche in Vielfalt. Im Weiheritus wird der Erzbischof beten:

„Großer Gott, du willst, dass wir Menschen dir in der Freude des Herzens dienen. Deshalb lassen wir Musik und Instrumente zu deinem Lob erklingen. Du hast deinem Diener Mose den Auftrag gegeben, Posaunen anzufertigen, damit sie bei der Feier des Opfers erschallen. Mit Flöten und Harfenklang hat das auserwählte Volk dir seine Loblieder gesungen. Dein Sohn ist Mensch geworden und hat jenen Lobgesang auf diese Erde gebracht, der in den himmlischen Wohnungen durch alle Ewigkeit erklingt. Der Apostel mahnt uns, dir aus vollem Herzen zu singen und zu jubeln. In dieser festlichen Stunde bitten wir dich: Segne diese Orgel, damit sie zu deiner Ehre ertöne und unsere Herzen emporhebe zu dir.“

Die neue Orgel wird uns viel Freude bereiten, wenn sie gespielt wird. Ich hoffe, dass einige jetzt die Möglichkeit nutzen und das Orgelspielen lernen. Es gibt kein schöneres Musikinstrument.

Auch ich habe in jungen Jahren Orgel gespielt und es hat mir immer Freude und neue Kraft geschenkt.

Ich möchte die ganze Pfarrbevölkerung und alle Gäste herzlich einladen, zu diesem Festtag zu kommen. Es soll ein Fest für uns alle sein! Den Abschluss bildet der Leonhardiritt mit der Pferdesegnung durch unseren Herrn Erzbischof.

Es grüsst euch herzlich euer Pfarrer Hans Rainer

Liebe Leogangerinnen und Leoganger!

Am 11. November 2007 erwartet uns alle ein außergewöhnliches Fest. Nach 7 Jahren Renovierung unserer Pfarrkirche feiern wir die Einweihung der neuen Orgel gemeinsam mit unserem Herrn Erzbischof Dr. Alois Kochgasser.



Beim Festgottesdienst werden wir die Orgel das erste Mal zu hören bekommen, gespielt vom Salzburger Organisten Dr. Gerhard Walterskirchen. Besonders aus der Nähe betrachtet ist unsere Orgel ein künstlerisches Meisterwerk, auf das wir stolz sein können. Sie wird uns viel Freude bringen.

Nur durch den Arbeits- und Zeiteinsatz vieler Helfer, die unzähligen kleinen und großen Geldspenden und einigen zündenden Ideen, konnten die Pläne realisiert werden. Danke an alle, besonders natürlich unseren Vorgängern im Pfarrgemeinderat.

Ein spezielles „Vergelt's Gott“ gilt unseren beiden „Bauleitern“ - Pfarrer Piet Commandeur und Pfarrer Mag. Hans Rainer.

Eines der genialsten Projekte zur Finanzierung war sicherlich das Leoganger Kochbuch mehr als 9.000 Stück wurden bisher verkauft. Die „Erfinderin“ Dum Christl hat nun gemeinsam mit Heugenhauser Anni einen neuen Gedanken umgesetzt. Termingerecht zur Orgelweihe werden die ersten Geburtstagskalender von der Pfarre Leogang erscheinen.

In der Woche davor lädt das Kath. Bildungswerk unter der Leitung von Anita Widauer zu interessanten Veranstaltungen ein. Am Sonntag, den 04. November um 18.00 Uhr wird eine Heilige Messe für die Leoganger Jugend (und alle Junggebliebenen!) gestaltet. Nähere Details sind in den Beilagen angeführt.

Nach der Festmesse am 11. November laden wir euch alle herzlich zu unserem Pfarrfest ein. In der Turnhalle der Hauptschule werden wir euch kulinarisch den ganzen Tag verwöhnen. Der Herd zu Hause kann also kalt bleiben! Auch für musikalische Unterhaltung und Kinderprogramm ist gesorgt. Der Reinerlös aus dieser Veranstaltung ist für die Orgel.

Ein weiterer Höhepunkt an diesem Sonntag ist um 13.30 Uhr der Leonhardiritt, organisiert vom Nostalgieverein Anno 1900. Am Nachmittag gibt es zusätzlich Kaffee und Kuchen sowie kleine Imbisse im Pfarrsaal von der Kath. Frauenschaft.